

Envía Secretario General de la ONU condolencias por muertes tras incendio en Japón



Nueva York, 19 jul (RHC) El secretario general de la Organización de Naciones Unidas, António Guterres, envió condolencia a las familias de las víctimas, al pueblo y al gobierno de Japón, tras un incendio en la ciudad de Kioto, donde 33 personas murieron y decenas resultaron heridas.

En un comunicado, Guterres también manifestó sus deseos de pronta recuperación a los heridos por el siniestro, provocado en un estudio de animación de esa urbe, por causas aún desconocidas.

El incendio ocurrió la víspera cuando un hombre vertió lo que parecía ser gasolina en el local de la empresa Kyoto Animation, y prendió fuego al edificio donde se encontraban más de 70 personas.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196567-envia-secretario-general-de-la-onu-condolencias-por-muertes-tras-incendio-en-japon>



Radio Habana Cuba